

Saint-Hyacinthe, le 26 Juin 2025

Objet : Ajustement tarifaire – Contenants en Aluminium et en plastique (RPET, PET, PP)

Chers clients,

Dans un contexte où les coûts des matières premières et des intrants nécessaires à la fabrication de nos produits continuent d'évoluer, nous souhaitons vous informer d'un ajustement modéré de notre tarification applicable à compter du 1 août 2025.

Les cours de l'aluminium, du plastique (PET, RPET et PP), ainsi que les coûts liés à la main d'œuvre, l'énergie, au transport maritime et aux taux de change (notamment CAD/EUR pour nos achats en Europe et CAD/USD pour les frais de transport maritime) connaissent des fluctuations qui impactent directement notre secteur. Malgré nos efforts pour absorber en totalité ces hausses et optimiser nos opérations, un ajustement s'impose afin de maintenir la qualité de nos produits et services.

Ainsi, les ajustements suivants seront appliqués :

- Contenants en aluminium : +5 %
- Contenants et couvercles en plastique (PET / RPET) : +3 %
- Contenants et couvercles en PP : +2 %
- Tout emballage combo Aluminium-Plastique : +4%

Nous demeurons engagés à travailler en collaboration avec vous pour trouver des solutions adaptées à vos besoins et à assurer la continuité de votre approvisionnement dans les meilleures conditions possibles.

Nous vous remercions de votre confiance et restons à votre disposition pour toute précision.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

Steven Thibeault
Président
TalThi



Saint-Hyacinthe, June 26, 2025

Subject: Price Adjustment – Aluminum and Plastic Containers (RPET, PET, PP)

Dear customers,

In a context where the costs of raw materials and inputs needed for the manufacturing of our products continue to fluctuate, we wish to inform you of a moderate price adjustment effective August 1, 2025.

The prices of aluminum, plastics (PET, RPET, and PP), along with costs related to labor, energy, maritime transport, and exchange rates (notably CAD/EUR for our purchases in Europe and CAD/USD for shipping fees) are experiencing changes that directly impact our sector. Despite our efforts to fully absorb these increases and optimize our operations, an adjustment is necessary to maintain the quality of our products and services.

Accordingly, the following adjustments will apply:

- Aluminum containers: +5%
- Plastic containers and lids (PET / RPET): +3%
- Containers and lids in PP: +2%
- All Aluminum-Plastic combo packaging: +4%

We remain committed to working closely with you to find solutions tailored to your needs and to ensure the continuity of your supply under the best possible conditions.

Thank you for your trust, and please do not hesitate to contact us for any further information.

Yours sincerely,

Steven Thibeault

President

TalThi

